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Se realizó el acto
de Apertura de
sesiones del
Concejo
Deliberante 2024
-En la noche de ayer, en el Honorable
Concejo Deliberante, Sergio Barenghi dio
su mensaje a la comunidad, planteo las
dificultades que afrontan y expuso los
proyectos a trabajar en su gestión

El municipio y el
CEB ultimaron

detalles sobre el
Último Primer Día
- Tomás Guidolín ultimó los detalles de

cara al festejo, impulsado por el
Centro de Estudiantes de Bragado

La situación de
precariedad de
los jubilados
municipales
- Hebe Obligado, brindó
detalles de la dura situación
que atraviesan

“Chapu” Fernández  sobre el
discurso de Javier Milei: «Vi un
Presidente soberbio y pedante
que pretende poner de rodillas
a los gobernadores»

Dirección deDirección deDirección deDirección deDirección de
Seguridad: En febreroSeguridad: En febreroSeguridad: En febreroSeguridad: En febreroSeguridad: En febrero
se realizaron 381se realizaron 381se realizaron 381se realizaron 381se realizaron 381
infracciones deinfracciones deinfracciones deinfracciones deinfracciones de
tránsitotránsitotránsitotránsitotránsito

Parte de prensa policial:
Daños -  Robo en una
casa - Orden de
Allanamiento, Secuestro
y DetenciónP5 P5 P2
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Vendo
departamento

2 ambientes
con cochera y

baulera, edificio
Belgrano

(al lado de la
Escuela Nº  1)

Tel 2342-410074.

DUEÑO VENDE
carro para 3.500 kgs. de
2 ejes. Tratar: 2342-
563097.

V. 8/03

DUEÑO VENDE
galpón de 100 m2 bien
ubicado con departamen-
to interno. Sobre asfalto,
todos los servicios. 2342-
563097.V. 8/03

Vendo
-Lona de 4,80 x 2,80

– Nueva c/ojalillos
$ 60.000.-
-Anafe eléctrico –

Nuevo. $ 35.000.-
Tratar en Del Bus-

to 2001, después de 15
horas o llamar al 555390

VENDO Casa barrio
Santa Marta, 2 habitacio-
nes, cocina comedor. Am-
plio garage y patio.
15402125.

PARTICULAR alqui-
la depto en La Plata. 1 dor-
mitorio con placard, living
comedor, cocina y baño.
Luminoso y ventilado. 47
entre 2 y 3. Zona faculta-
des. Comunicarse con Su-
sana 221-6225468.

PEÑA ENCUENTRO
BOQUENSE
Peña Oficial del

Club Atlético Boca Jrs.
Suárez Nº 931
Bragado (B.A.)

La Comisión Directiva
de la Peña Encuentro Boquen-
se, en cumplimiento de Dis-
posiciones Legales y Estatu-
tarias vigentes, convoca a
ASAMBLEA GRAL. ORDI-
NARIA para el día 12 del mes
de Abril del año 2024 a las
20 Hs. en primera convoca-
toria y 21 horas en segunda
convocatoria a celebrarse en
la sede social de la Institu-
ción –sita en calle Suárez Nº
931 de la ciudad de Braga-
do-, a los efectos de tratar el
siguiente ORDEN DEL DIA:

1-Elección de dos socios
para refrendar el acta de la
Asamblea con el Presidente
y el Secretario de la Institu-
ción.

2-Consideración de la
Memoria, Balance General,
Inventario, Cuadro de Gastos
y Recursos e Informe de la
Comisión Revisora de Cuen-
ta, correspondiente al ejerci-
cio económico finalizado el
31/07/2023.

COMISION DIRECTIVA

PEÑA ENCUENTRO
BOQUENSE
Peña Oficial del

Club Atlético Boca Jrs.
Suárez Nº 931
Bragado (B.A.)

La Comisión Directiva de
la Peña Encuentro Boquense,
en cumplimiento de Disposi-
ciones Legales y Estatutarias
vigentes, convoca a ASAM-
BLEA GRAL. EXTRAORDI-
NARIA para el día 12 del mes
de Abril del año 2024 a las
18 Hs. primera convocatoria
y a las 19 horas en segunda
convocatoria, a celebrarse en
la sede social de la Institu-
ción –sita en calle Suárez Nº
931 de la ciudad de Braga-
do-, a los efectos de tratar el
siguiente ORDEN DEL DIA:

1-Elección de dos socios
para refrendar el acta de la
Asamblea con el Presidente
y el Secretario de la Institu-
ción.

2-Modificación del Art.
17 del Estatuto Social de la
Entidad.

COMISION DIRECTIVA

El municipio y el CEB ultimaron
detalles sobre el Último Primer Día
-Ayer, en conferencia de prensa el director de Juventudes Tomás Guidolín ultimó los detalles
de cara al festejo del último primer día, impulsado por el Centro de Estudiantes de Bragado.

 Los egresados 2024 se
encuentran en vísperas del
festejo que realizan todos los
años en nuestra ciudad para
celebrar su último año en las
escuelas. Por este motivo, la
Dirección de Juventudes pre-
parará para este miércoles un
gran desayuno en las escali-
natas del Palacio Municipal
para recibirlos.

 El director de Juventudes
Tomás Guidolín se refirió al
respecto diciendo “si bien no
estaremos dentro del predio
porque es una actividad pri-
vada que organiza el CEB, les
vamos a brindar la seguridad
a aquellos padres y madres,
ya que vamos a estar acom-
pañando con un punto de hi-
dratación, ofreciéndoles frutas,
y las medidas de seguridad
necesarias para que puedan
disfrutar de su fiesta sin nin-
gún inconveniente”.

 Guidolín explicó que “va
a haber un dispositivo de se-
guridad, también brindado por
la Municipalidad, para acom-
pañarlos desde donde se rea-
liza este año, que es el Círculo
de la Amistad, y hasta las puer-
tas de la Municipalidad, don-
de van a tener su desayuno”.

 A su vez, la presidenta del
CEB Agustina del Río detalló
que el UPD se va a estar reali-
zando el martes por la noche Y
hasta las 4:30 de la mañana
del miércoles 6. A partir de ese
horario estimado, emprende-
rán el recorrido hasta el Pala-
cio Municipal.

 En cuanto a las medidas
de protección detalló que ha-
brá 23 personas de seguridad
que están distribuidas estra-
tégicamente en el predio, más
1 padre cada 10 chicos y solo
podrán ingresar a la fiesta los
egresados con el DNI. Estiman

la presencia de 400 alumnos.
 Además, expresó la pre-

sidenta del CEB: “contamos
con seguridad que contratamos
por cualquier inconveniente
pero también contamos con el
apoyo de la Dirección de Se-
guridad de la Municipalidad,
por lo que estamos muy con-
tentos y agradecidos. Somos
muchos egresados, alrededor
de 400, de todas las escuelas
de Bragado y de los Cuarte-
les”.

 Sobre el recorrido, el titu-
lar de Juventudes indicó: “el
miércoles alrededor de las 5 y
media de la mañana van a es-
tar llegando a la Municipalidad.

Ellos van a salir por la calle
Ilia hasta calle Sarmiento, lue-
go a Hermanos Islas. Y de Her-
manos Islas hasta Rivadavia,
hasta llegar a Macaya, para
luego convertirse en Alsina y
terminar en el municipio.  Vale
recordar que ese circuito es-
tará cortado debido al reco-
rrido de los egresados”.

 Para finalizar, Guidolín
expresó: “agradecemos a to-
dos los funcionarios munici-
pales que se pusieron a dis-
posición. Si bien se canaliza

a través de la Dirección de
Juventudes, esto no podría ser
posible sin el trabajo en con-
junto que llevamos desde la
Secretaría de Desarrollo So-
cial, a la cual pertenecemos.
Quiero agradecerle a María
Villavicencio, como así tam-
bién a todos los funcionarios
que se pusieron a disposición,
desde la Dirección de Cultu-
ra, la Dirección de Medio Am-
biente, la Secretaría de Salud
y la Secretaría de Seguridad,
para poder llevar entre todos
juntos una noche sin proble-
mas. Donde ellos puedan ser
parte de un encuentro colecti-
vo entre todos los estudiantes,
donde sea una noche de dis-
frute y no una noche de pre-
ocupación. Queremos llevarle
la seguridad a todas las ma-
dres y todos los padres de los
egresados de este año”.

Parte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa PolicialParte de Prensa Policial
-Daño
El día lunes denunció Ros-

si Carmen que entre las 16:00
del día jueves 29/02 y las
15:00 hs del viernes 01 autor/
es ignorado/s dañaron puerta
de chapa de acceso principal
de su finca sita calle Scara-
mella 1532

 Int. UFI Nro. 5 del Dpto.
Judicial de Mercedes.-

-Infracción Art 289 CP
 El día de ayer lunes 4 se

presenta en la comisaria una
ciudadana radicada en este
medio con el fin de realizar la
verificación de una motocicle-
ta que había adquirido marca
Corven Energy 110cc, domi-
nio A197WHD, constatándo-
se por el perito verificador que
dicho rodado poseía el motor
adulterado, por tal motivo se
produce la incautación de ro-
dado y  diligencias de rigor.-
Intervención de la UFI N° 6 del
Dpto. Judicial de  Mercedes.

-Robo
El lunes 4 denunció Genco

Claudia que el domingo cons-
tató que ignorado/s ingresa-
ron previo forzar ventana a vi-
vienda, situada en Barrera N°
369, donde sustrajeron acce-
sorios del baño, instalación
eléctrica, ropa de cama y ve-
ladores. Interv. UFIyJ N° 6 del
Dpto. Judicial de Mercedes.

-Averiguación de ilíci-
to

 El día de ayer se toma co-
nocimiento por medio de una
publicación en la red social
Facebook, que 3 masculinos

habrían ingresado al Sanato-
rio del Circulo Médico, situa-
do en calle Pellegrini 1845, se
inician actuaciones de oficio
lográndose la identificación de
los mismos resultando ser dos
menores de 15 años de edad
y uno mayor de 20 años, quie-
nes posteriormente fueron lle-
vados en forma espontánea a
la sección policial por los pro-
genitores de los mismos. De
manifestaciones del personal
del mencionado Sanatorio no
existió faltante alguno. Man-
tenida comunicación con la
Ayudantía Fiscal Bragado, se
dispuso carátula epígrafe y se
procedió por el momento sólo
a la identificación de los mis-
mos. Se instruye IPP del epí-
grafe con la intervención de la
UFI 6 del Dpto. Judicial Mer-
cedes.

-Orden de Registro,
Allanamiento, Secuestro y
Detención

 El día 04 personal policial
procedió a dar cumplimiento
a la Orden de Registro, Alla-
namiento, Secuestro y Deten-
ción, librada por el Juzgado de
Garantías N° 1 y U.F.I NRO. 4
de Mercedes, en IPP 09-00-
03780-24/00 CARATULA-
DA ROBO AGRAVADO, don-
de se procede a la detención
de un masculino de 27 años
de edad domiciliado en la ca-
lle D’Arienzo Nro. 1.668 de este
medio, en referencia al secues-
tro de elementos el resultado
fue negativo.  Detenido seria
otro de los autores del hecho
que fuera víctima una usuaria
de REPROCAN (Registro Na-
cional de Pacientes en Trata-
miento con Cannabis) ocurri-
do el día viernes 01. Manteni-
da comunicación con el Magis-
trado de intervención, dispu-
so diligencias de rigor y tras-
lado del detenido a primera
audiencia.
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OFRECE EN VENTA:
(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de
1700m2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y
galpones, tiene también un entrepiso que está dentro de los m2
mencionados. Consulte.-
(2285) Quinta: Sobre Ruta Nº 46. Consta de casa con 2 habitacio-
nes, 2 baños, cocina comedor con parrilla, hall, galería, galpón
parrilla y asador en exterior, amplio parque y pileta. Terreno de 48
x 50 aprox. Consulte.-
(1828) Casa: En calle Rogelio Scaramella e/ Lavalle y Suárez. Consta
de living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje,
un tinglado y patio. Consulte.-
 (1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada y San Martín.
Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el
resto como espacio verde. Consulte.-
(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada y San Martín.
Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño más
3.82m2 de balcón - Consulte.-
 (1897) Casa: En calle 12 de Octubre e/ Alvear y Las Heras. Consta
de estar, cocina, dos dormitorios, baño, garaje y el resto como
espacio verde. Consulte.-
(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suárez y Lavalle. Consta en PB de
living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2,
en PA baño principal, tres dormitorios y terraza. Consulte.-
 (1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ D’Arienzo y Maestros
Argentinos. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y
terreno de 10 x 45. Consulte.-
(1684) Casa: En calle Italia e/ Rivadavia y Pellegrini. Consta de
zaguán, living comedor, garaje, dos dormitorios, baño principal,
comedor, cocina, baño de servicio y un pequeño patio en PB, un
tercer dormitorio con baño, lavadero y terraza en PA. Consulte.-
(1780) Departamento: En calle Macaya e/ Rivadavia y G. Paz. Cons-
ta de 64.69 m2 con cochera descubierta y consta de living come-
dor, cocina, baño, dos dormitorios y balcón. Consulte.-

Administración  - Venta - Tasaciones

María C. Pinto de Cabrera

Martillero y Corredor Público

Fº 3157   LºVII    DJM

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.
Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

VENDO –CASAS EN ME-
CHITA
ALBERTI – Y BRAGADO.
En buen estado, amplias,
buenas ubicaciones, am-
plios lotes.- CONSULTE

-VENDO: CASA en Barrio
El Progreso, con pileta y
Garage -.
Se toma vivienda peque-
ña en parte de pago

-VENDO: Fracción de 19
Has. en Bragado cerca de
la zona urbana .-

-VENDO: Casa de 3
hab.en Barrio Jardín. Muy
buen estado - 2 baños –
Amplio garage

-VENDO: 2 lotes de terre-
no en calle Los Ruiseño-
res e/Jilgueros y Golondri-
nas. Barrio Barbero

-VENDO: EXCEPCIONAL
QUINTA de 5 Has con
casa, pileta, galpones, par-

quizada

-MECHA: Vendo 2 lotes de
terrenos - con frente a dos
calles, en “L”
Medidas 10 x 30 c/uno

-VENDO LOTE DE QUIN-
TA
PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL – Esquina- 54m.x
41mts sup.2.235m2.

-VENDO LOTE CON VI-
VIENDA En CALLE J.M.de
ROSAS Y M.ARGENTINO.
Más de 700 m2. Ideal in-
versión p/negocios.-Sali-
das a Ruta 5 y 46 – Cerca-
nías con Barrios muy po-
blados

-VENDO: Quinta de 2.000
m2 de Lote, con casa y Pi-
leta.- o Permuto por Dpto.
o casa chica a 5/8 Cdas del
centro –Los Churrinches y
Los Jilgueros-Zona de
constante crecimiento. A
mts. Avda Circunvalación

HORARIO:

Lunes a Viernes de

8:30 a 14:30 Hs

Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

Imob i l i a r i a p o l o 71@gma i l . c om

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

EN EN EN EN EN VENTVENTVENTVENTVENTAAAAA

CASA
Casa Ubicada sobre

calle Del Busto y Suárez
LIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDOR

2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO
PPPPPAAAAATIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADO

DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:
COCINA/COMEDORCOCINA/COMEDORCOCINA/COMEDORCOCINA/COMEDORCOCINA/COMEDOR

DORMITORIODORMITORIODORMITORIODORMITORIODORMITORIO
BAÑO- LABAÑO- LABAÑO- LABAÑO- LABAÑO- LAVVVVVADEROADEROADEROADEROADERO

GARAGEGARAGEGARAGEGARAGEGARAGE

Departamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown Esquina Belgrano.

Cocina/Comedor- 2 Dormitorio- Baño completo.

Vendemos

Excelente casona

residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.

Con todos los servicios

La situación de precariedad de los jubilados municipales
• Un grupo de ellos se reunió con el intendente Barenghi para hacer un pedido específico.
• Hebe Obligado brindó detalles de la dura situación que atraviesan

 En estos días el gobierno
local ha expresado su compro-
miso de iniciar una ronda de
negociaciones con los gremios
municipales a los efectos de
discutir la situación del sala-
rio de los trabajadores. A la
espera de estas paritarias se
encuentran los jubilados mu-
nicipales, quienes se ven afec-
tados particularmente debido
a que la jubilación percibida
es una de las más bajas debi-
do a que el aporte de los tra-
bajadores es uno de los más
bajos producto de estar ata-
dos a los básicos que perci-
ben. En este contexto un gru-
po de jubilados ha iniciado una
serie de reclamos.

 Hebe Obligado, jubilada
municipal, explicó que un gru-
po importante de ellos confor-
maron un grupo de WhatsApp
que se acerca casi a las 100
personas, aunque reconocen
que la cantidad de jubilados
debe ser mayor. “Esta inquie-
tud empezó hace mucho tiem-
po ya, entre las cabezas visi-
bles está Liliana Larrea (quien
conoce el tema por haber sido
jefe de personal) y Omar Co-
lazo. Ellos van llevando ade-
lante a este grupo que llegó a
esta instancia de volver a ha-
blar con El Ejecutivo Munici-
pal”.

 Obligado recordó que la
última paritaria cerrada con la
que tuvieron aumento fue en
noviembre, además de no re-
cibir bono alguno. “Nuestro
gran problema es que el IPS
del que nosotros dependemos,

a diferencia del ANSES, no
paga bonos. El jubilado muni-
cipal depende del sueldo que
cobre el empleado que está en
actividad. Explicó que la en-
trega de los bonos de $30.000
y $60.000 a los empleados
municipales, encendió las aler-
tas entre los jubilados porque
ellos no perciben ese bono.  Al
mismo tiempo explicó que, a
nivel provincial, tampoco hubo
ninguna respuesta, debido a
que no existe ninguna organi-
zación que nuclee a los traba-
jadores municipales jubilados.
El IPS tiene a la policía, los
maestros, los empleados mu-
nicipales, los empleados de la
provincia, donde cada uno co-
bra de distinta forma. El IPS
es muy difícil y no tenemos
ninguna respuesta”.

  Hebe Obligado explicó
que fueron recibidos por el In-
tendente Barenghi el pasado
jueves. “Nos recibió el inten-
dente junto al director de Per-
sonal y al director de Recur-
sos Humanos y escuchó las
inquietudes. Más que eso no
pueden hacer. Lo que sí noso-
tros le recalcamos que, por
favor la paritaria, que también
sabemos que por lo general se
abre en marzo, y ante lo que
está pasando en el país, todos
estamos pidiendo aumento, no
desconocemos que la plata de
nuestras jubilaciones no la
paga la municipalidad, pero
fuimos a pedirle que por favor
ahora en marzo cuando reabran
las paritarias, porque ya nos
pasó con el gobierno anterior,

que el decreto del aumento se
envíe automáticamente al
IPS”.

 Recordó que el año pasa-
do, los municipales habían co-
brado un aumento durante tres
meses, pero ellos no lo perci-
bían. “Según dicen, se habían
olvidado de mandar el decre-
to al IPS. Entonces ahora fui-
mos a decirle al intendente, que
es nuevo y a todos los funcio-
narios que por ahí no conocen
bien los sistemas, porque el
sistema público a veces es
medio complicado, que si van
a dar el aumento en marzo que
automáticamente manden el
decreto al IPS, entonces noso-
tros vamos a cobrar el aumen-
to, pero no en abril, nosotros
vamos a cobrar en mayo, con
suerte”.

 En ese contexto, queda
claro que, desde noviembre,
los jubilados municipales es-
tarán sin cobrar un aumento
durante seis meses.

 Nosotros vemos jubilados
que algunos reciben ayuda de
sus hijos, algunos han recibi-
do ayuda de algún compañero
jubilado que gana un poquito
más y puede. Hay muchos que
trabajan, que están trabajan-
do porque no te queda otra.
Imagina que hay jubilados
municipales que cobran real,
jubilaciones de $79,000 o
$50,000. Es tristísimo, es du-
rísimo”.

 Agregó “Es un sistema
que, lamentablemente es irre-
versible porque el sueldo del
empleado municipal es muy
bajo. Viene muy bajo de hace

años.  El año pasado, en mar-
zo, a los sueldos le dieron el
55% de aumento, parece una
barbaridad, pero de donde se
venía, se preguntó Obligado.

LA SALUD DE
LOS JUBILADOS

MUNICIPALES

 Consultado por las pres-
taciones médicas a los jubila-
dos municipales, consideran-
do los cuestionamientos a las
prestaciones de IOMA que
existen, Obligado contó: “Lo
que pasa es que el medicamen-
to ha aumentado y la cobertu-
ra sigue siendo la misma, va-
mos a decir el 80% el 90 por el
100%, aunque al 100% ya no
existen los medicamentos, ya
no tienen esa cobertura.  So-
bre que ganas poco, le cargas
los medicamentos. La atención
del empleado municipal, por
lo general se hace en el hospi-
tal, estaría cubierta la atención.
Pero lo que es de todos los días
que es la medicación, hay mu-
chos que ya eligen que tomar.
Estamos ante una situación
complicada”.

 Agregó “Ojalá resolvieran
el tema de IOMA, pero se vie-
ne agravando desde hace mu-
cho tiempo, igual que la jubi-
lación, igual que todo, no es
que viene de ahora”.

UNA SITUACION DE
POSTERGACION

 Retomando la situación de
los aumentos en las jubilacio-
nes Obligado expresó “Así nos

den un aumento del 30%, se lo
comió la inflación de diciem-
bre. Pero aparte, si vos arran-
cas de $80,000 y le ponés el
30% no llegas ni al mínimo que
está pagando el ANSES.  Leí
una noticia de estos días que
dice que el IPS se va a empe-
zar a reestructurar. Esperemos
que lo hagan pronto”.

 Finalmente, Hebe Obliga-
do pidió a los jubilados que
tengan paciencia y que se acer-
quen. “Nosotros lo que le pe-

dimos al ejecutivo, es que
abran las paritarias, que el au-
mento lo pongan en el básico
para que nosotros podamos
recibir. Inclusive hay bonifica-
ciones que están con aporte,
cosa que tampoco los jubila-
dos lo estamos cobrando. Aho-
ra se comprometió el director
de Personal que él va a hacer
gestiones. Inclusive nos pidió
un listado de todos los recla-
mos que estamos haciendo”,
afirmó.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

2342 445336

 Hay que recordar que anualmente el llamado UPD reúne a
todos los egresados en celebraciones musicales y de camara-
dería. Todo culminará con el desayuno del día miércoles 6 ofre-
cido por el municipio y desde allí el posterior ingreso a los esta-
blecimientos que los recibirán con muestras de alegría, afecto y
nostalgia.

*******

 En la celebración del último primer día de asistencia a la
Escuela Secundaria, Tomás Guidolín, Director de Juventudes
dentro del municipio, tuvo intensa tarea dentro de la organiza-
ción del evento.

*******

 Bragado Club es otra de las entidades que cumple un papel
importante para el equilibrio social de la comunidad. El presi-
dente de la entidad tricolor, Sergio Napo Molina se mostró ale-
gre por los adelantos que ofrece la actividad de este año.

*******

 Molina detalló una serie de empresas como Acerbrag, La
Bragadense,

Le Utthe que integran el grupo de entidades que busca su-
perarse anualmente y con su aporte contribuyen al mantenimiento
de este programa que tanto sentido humanitario tiene para la
comunidad.

*******

 El sábado pasado en las instalaciones del Club Último Foco
la Peña Estampas Nativas e Integrarte realizó su Peña N°50.
Silvina Flores directora de ambos grupos agradeció el apoyo
brindado por la comunidad y destacó la ayuda municipal y tuvo
palabras de emocionado elogio para su mamá, Mirta Benozzi y
entregó un reconocimiento a los familiares de Jorge Cortés y
Susana Goncalvez, quienes fueran padrinos del Ballet.

*******

 En la jornada de ayer se explicó, que quedan pocos días
para la inscripción del taller cognitivo que se ofrecerá a perso-
nas mayores en las instalaciones de la Proveeduría Infantil, ubi-
cada en calle Núñez.

*******

 Copiando el entusiasmo de los pioneros... destacando la
cuota de sacrificio y esperanza que trajeron a este lugar los
integrantes del grupo de soldados bajo las órdenes del Mayor
Eugenio del Busto, cuya vida tiene méritos para una novela, que
tuvo al pasado bragadense como protagonista, y nosotros so-
mos testigos de lo surgido a partir del humilde cantón.

*******

 Se cumplen 178 años de aquella llegada silenciosa que se
encargó de hablar con los primitivos habitantes y sin derramar
sangre inútil, fue capaz de pacificar todo este paisaje que le
rinde homenaje sincero y nos aporta el valor de un ejemplo y la
obligación de ser fieles herederos.

*******

 Los restos del militar designado por Juan Manuel de Rosas
para la difícil misión que cumplió, se encuentran al pie del más-
til-monumento donde flamea orgullosa la Bandera Argentina.

Del Busto estuvo prisionero de los indios hasta los 18
años, murió en Buenos Aires a los 99 años. Y una
escuela de nuestro medio lleva su nombre como

permanente recordación.

“En ocasiones la historia y el futuro
se dan la mano”.
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Los Patios de Tango y Folclore
celebraron el cierre del ciclo 2024
-La Plaza Eva Perón y la Plaza del Ombú fueron testigos del cierre de
temporada de las propuestas culturales del verano, con música popular
y entretenimiento para la comunidad bragadenses.

“Chapu” Fernández: «Vi un Presidente soberbio“Chapu” Fernández: «Vi un Presidente soberbio“Chapu” Fernández: «Vi un Presidente soberbio“Chapu” Fernández: «Vi un Presidente soberbio“Chapu” Fernández: «Vi un Presidente soberbio
y pedante que pretende poner de rodillas a losy pedante que pretende poner de rodillas a losy pedante que pretende poner de rodillas a losy pedante que pretende poner de rodillas a losy pedante que pretende poner de rodillas a los
gobernadores», dijo el concejal del Frentegobernadores», dijo el concejal del Frentegobernadores», dijo el concejal del Frentegobernadores», dijo el concejal del Frentegobernadores», dijo el concejal del Frente
RenovadorRenovadorRenovadorRenovadorRenovador,,,,, sobre el discurso de Ja sobre el discurso de Ja sobre el discurso de Ja sobre el discurso de Ja sobre el discurso de Javier Mileivier Mileivier Mileivier Mileivier Milei

-El concejal del Frente Renovador, Jorge «Chapu» Fernández
dejó su opinión sobre el discurso del presidente Javier Milei,
en la Apertura de las Sesiones Ordinarias del Congreso de la
Nación

En febrero se realizaron 381 infracciones de tránsito.En febrero se realizaron 381 infracciones de tránsito.En febrero se realizaron 381 infracciones de tránsito.En febrero se realizaron 381 infracciones de tránsito.En febrero se realizaron 381 infracciones de tránsito.
-En el transcurso del mes

de Febrero personal del Área
de la Dirección General de
Seguridad, procedió a realizar
la interceptación de 231 vehí-
culos y 187 motos.

Se labraron en total 381
infracciones.

Los ítems más importan-
tes a resaltar en las diferentes
infracciones labradas resultan
ser:

*Circular sin casco: 61
*Cedula verde: 35
*Sin chapa patente: 29
*Estacionar lugar no per-

mitidos: 37
*Circular sin licencia: 40
*Sin seguro: 38
*Circular contramano: 31
*Caños de escape modifi-

cado: 09

*Test de alcoholemia rea-
lizada: 76

*Alcoholemias positivas:
15

*Negativas a realizar test:
02

 Los organizadores agra-
decieron especialmente a los
vecinos y vecinas que acom-
pañaron cada velada, así como
a la Dirección de Cultura, por
brindar el espacio para llevar
a cabo las celebraciones.

 Durante este último fin de
semana, los emblemáticos
Patios de Tango en Plaza Eva
Perón y de Folklore en Plaza del
Ombú cerraron con broche de
oro el ciclo de verano 2024.

 Respaldados por la Direc-
ción de Cultura del Municipio,
ambos espacios ofrecieron

durante todo el verano puntos
de encuentro para la música
popular, la recreación y el es-
parcimiento de la comunidad,
con la participación de nume-
rosos artistas a lo largo de la
temporada.

 Fernández consideró que
el Presidente de la Nación «es
una persona alejada de la rea-
lidad, provocador, fiel a su es-
tilo, poniendo como ejemplo
cuando habla de la pandemia
y los 130 mil fallecidos, ex-
presando que podrían haber
sido 30 mil y de verdad...creo
que no muchos se dieron cuen-
ta de ese detalle, innecesario,
burdo e impropio de un Presi-
dente de la Nación...».

 «Chapu» Fernández, opinó
también sobre la convocatoria
al pacto de mayo, manifestan-
do  que «no se trata de un lla-
mado al diálogo y al consen-
so, sino que es un apriete a los
gobernadores.

 «No veo una intención al
diálogo, sino el querer poner
de rodillas a los gobernado-

res...».
 Agregó que «Milei invita

a firmar un pacto social, con
10 puntos y sabiendo ya que
es lo que va a decir, pero como
si esto fuera poco, antes de lle-
gar a Córdoba, tienen que pa-
sar por la Rosada para apro-
bar la Ley Ómnibus, la cual ya
fue rechazada, ya le dijeron que
no.

 «No es un llamado al diá-
logo, es una extorsión solapa-
da y más que un león, el Presi-
dente de la Nación se parece
más a un chico caprichoso...».

«NO HABLO DE
MUCHOS TEMAS»
 El concejal Fernández dijo

que Milei dejó de lado otros
temas que le interesan a los
argentinos, como el precio del
combustible, el precio de los
alquileres, la gran cantidad de
despedidos que ya han comen-
zado, el congelamiento de los
salarios y la liberación de to-
dos los precios, el 700 por
ciento de aumento en el gas,
el 300 en la luz, los peajes, el
subte que tendrá un costo de

500 pesos en marzo, nueva-
mente aumentan las prepagas
y muchos aumentos más.

«Me hubiera gustado es-
cucharlo que hable sobre es-
tos temas, la estanflación que
generó el mismo Milei, «se baja
la inflación pero frenando el
consumo, tampoco habló del
15 por ciento de consumo
menos de leche para criaturas
de hasta 5 años muy necesa-
rio para su desarrollo y la sa-
lud integral de los chicos, no
habló de la merma del 25 por
ciento en la compra de los me-
dicamentos recetados.

 «Solo habla de que la cul-
pa es del gobierno anterior,
parece que Milei no tiene la
culpa de nada y habla de la
casta cuando está rodeado de
casta...».

 Fernández concluyó sus
palabras expresando que no
vio ningún llamado al diálogo,
«no vi ninguna actitud humil-
de, solo vi un soberbio y pe-
dante intentando extorsionar a
los gobernadores y ponerlos de
rodillas y el pacto de mayo es
a látigo y billetera...».
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Se realizó el acto de Apertura de
sesiones del Concejo Deliberante 2024

 En la noche de este lunes,
en el Honorable Concejo Deli-
berante, tuvo lugar el acto de
apertura de sesiones ordina-
rias para el período legislativo
2024. En esa oportunidad y
ante un recinto con una impor-
tante cantidad de público pre-
sente, el Presidente del cuer-
po Daniel Allianiello y el Inten-
dente Sergio Barenghi dirigie-
ron un mensaje a la comuni-
dad.

 PALABRAS
DEL INTENDENTE

SERGIO BARENGHI A
LA ASAMBLEA

 El intendente Barenghi ini-
ció sus palabras a la Asam-
blea afirmando que «Me toca
asistir por primera vez como
intendente a inaugurar las se-
siones ordinarias del Concejo
Deliberante, luego de que el
pueblo de Bragado nos diera
la responsabilidad de condu-
cir los destinos de nuestro dis-
trito, en las elecciones del últi-
mo 22 de octubre».

 Afirmó entonces «Asumi-
mos la gestión el 10 de diciem-
bre y, como lo dije en aquel
momento, soy un convencido
de que vivimos en una ciudad
con un enorme potencial de
desarrollo en el sector de las
pymes industriales y agroin-
dustriales, que es único en toda
la región y que ha permitido
que muchísimos bragadenses
pudieran acceder a un trabajo
formal, y que aún en tiempos
de crisis como el que nos toca
vivir, se sigue sosteniendo”.

 En ese punto explicó que
aún así quedan cuentan pen-
dientes responsabilizando a la
clase política de no haber con-
vocado a empresarios y em-
prendedores en un diálogo en
la Agencia de Desarrollo. Co-
mentó que en tres meses de
gestión ya pueden mostrarse
logros auque resaltó que “es
imposible saldar en tan poco
tiempo las deudas del pasa-
do».

 Marcó que en el actual
contexto el gobierno Nacional
dio la espalda a las provincias,
recortando recursos y obras
públicas. «No podemos cam-
biar desde nuestro distrito la
situación del país, pero esta-
mos dando pasos concretos
hacia adelante, para apuntalar
a nuestro sector productivo”,
aseguró y anunció que el 8 de
marzo se pondrá en funciona-
miento el primero de los dos
transformadores de 30 Me-
gawatts que duplicarán la ca-
pacidad de energía de Braga-
do.

LA SITUACION EN LA
QUE SE ASUMIO Y
EJES DE TRABAJO

 Barenghi explicó que a los
dos días que asumió se gene-

ró la devaluación del 120%, que
dificultó las tareas con los re-
cursos presupuestados en el
Presupuesto 2023. “Hemos
convivido en estos dos meses
y medio con aumentos expo-
nenciales en combustibles,
medicamentos, repuestos y
otros insumos necesarios, lo
que sin dudas afecta el ritmo
de trabajo que pretendemos
para nuestra administración”,
explicó. En ese punto marcó
sus tres ejes que se centran
en salud, servicios públicos y
seguridad.

EJE SALUD

 Sobre el primero de los
ejes marcó afirmó «Lo que nin-
gún bragadense puede decir,
a menos de tres meses de ha-
ber comenzado nuestro gobier-
no, es que no estamos agotan-
do hasta el último esfuerzo para
transformar nuestro sistema
de salud; para sostener y me-
jorar los servicios básicos; y
resolver los problemas que
impiden a los vecinos vivir
tranquilos y seguros en nues-
tro Partido»

 Informó que el hospital no
tenía aparato de Rayos X por-
que estaba roto. Explicó tam-
bién que se trabaja en un con-
texto de incrementos de cos-
tos y atrasos de las obras so-
ciales. Aun así, comunicó que
se incrementó la grilla de aten-
ción en los CAPS con servi-
cios como cardiología, pedia-
tría, odontología, ginecología
y solicitó a los vecinos asistir

a los CAPS para que elhospi-
tal tenga mayor capacidad de
respuesta a las urgencias.

 Marcó el esfuerzo de los
funcionarios del área para lo-
grar la descentralización de la
salud y expresó “…no tengo
dudas de que ese esfuerzo,
más temprano que tarde, se
va a haber reflejado en las es-
tadísticas y en el reconocimien-
to de la comunidad”.

EJES SERVICIOS
URBANOS

 Marcó que a pesar de la
falta de maquinarias y equipos
con los que se encontraron se
trabaja para mejorar la pres-
tación de los servicios urba-
nos. Explicó que la limpieza de
la ciudad que se ha extendido
“estaba centrada en un grupo
de mujeres que realizaban su
tarea en condiciones precarias,
sin herramientas, ni organiza-
ción”, teniendo que poner en
valor el capital humano.

 Explicó que la prioridad se
dio en los barrios periféricos
de la ciudad que estaban pos-
tergados, donde se realizaron
operativos integrales de lim-
pieza. En ese marco se aperci-
bió a quienes abandonaron
vehículos y se retiraron de la
vía pública.

 Barenghi afirmó entonces:
“…pusimos en valor el trabajo
del Concejo Deliberante, que
había sido desmerecido por las
autoridades anteriores, al re-
nunciar a la aplicación de las
normas sancionadas por este

mismo Cuerpo”. Enumeró los
trabajos que se realizaron en
los barrios Mitchell, Plan Fe-
deral Santa Marta, El Comple-
jo, El Bajo entre otros sectores
y anunció que se iniciarán tra-
bajos de cordón cuneta y lu-
minaria.

 Finalmente sobre este eje
explicó que se hicieron traba-
jos de limpieza de desagües
pluviales a cielo abierto para
prevenir situaciones de lluvias
torrenciales y afirmó “…No
vamos a permitirnos correr
detrás de los problemas”

LOCALIDADES
RURALES

 Otro de los puntos donde
Barenghi centró su atención fue
en las localidades rurales.
Marcó que se destinó un vehí-
culo que era utilizado por fun-
cionarios de la gestión ante-
rior a O’Brien, donde además
se realizó un operativo históri-
co de limpieza y reacondicio-
namiento de calles.

 Informó que en Warnes se
reforzó la atención médica y
dijo “Muy pronto, vamos a po-
ner a disposición de los veci-
nos de los cuarteles un trans-
porte para viajar una vez por
semana a la ciudad cabecera
del Partido, para realizar los
trámites que necesiten”.

 Comunicó que se llevó un
Equipo Itinerante de Salud a
Mechita, O’Brien y Máximo
Fernández. También explicó
que se trabaja en la accesibili-
dad a las localidades rurales

interviniendo en la red de ca-
minos. Marcó como objetivo
garantizar la prestación de los
servicios a los vecinos de las
localidades rurales y dijo en-
tonces “Por eso, en una deci-
sión que no encuentra prece-
dente en este distrito, hemos
resuelto que los residuos do-
miciliarios de la localidad de
Warnes sean recolectados y
traídos a Bragado, para termi-
nar de una vez por todas con el
basural que amenaza a la sa-
lud y el bienestar de este que-
rido pueblo”.

 Prometió devolver el es-
plendor a estas localidades lle-
vándoles mejoras en el alum-
brado público. “No es acepta-
ble que nuestros vecinos de las
localidades vivan a oscuras por
las noches. Vamos a revisar los
contratos vigentes y, de ser
necesario, avanzaremos en
nuevos acuerdos”, expresó.

AREA DE CULTURA

 Barenghi informó que en
cada localidad rural se desa-
rrolló una propuesta cultural,
austera, pero con el fin que ten-
gan una fiesta en este verano,
“…nuestra gente tiene derecho
a la recreación, a disfrutar su
tiempo libre en familia, y por
eso decidimos organizar pa-
seos peatonales y festivales de
verano, que fueron un éxito ro-
tundo en cada rincón de Bra-
gado”, afirmó.

 Agregó: “Quizás a más de
uno le molestó ver nuestras
plazas repletas de gente, can-
tando, bailando y divirtiéndo-
se con alguna de las activida-
des propuestas por el munici-
pio. Y no faltaron algunos ma-
lintencionados que descarga-
ron su bronca en las redes so-
ciales, con la esperanza de
opacar estos eventos que a
todas luces resultaron exito-
sos”.

 Marcó que estas propues-
tas culturales no se detendrán
y se desarrollarán otras en los
barrios y centro de Bragado.
En esta línea enumeró la jorna-
da de cine gratuito para los
niños en el FONAVI; los Patios
de Folclore, Rock, Cumbia y
Tango, a este último remode-
lando y recuperando su pista
de baile “en tiempo récord”.

 No obstante Barenghi
puso el énfasis en el contexto
al decir “Tenemos la misma
obligación que los gobiernos
anteriores de trabajar por la
cultura de nuestro pueblo, pero
con un caudal de recursos infi-
nitamente menor. Sin el Fondo
Educativo, del que se nos ha
privado, nos las hemos inge-
niado para sostener las activi-
dades de nuestros principales
espacios culturales”.

En este punto el jefe co-
munal remarcó “El Centro Cul-
tural Florencio Constantino, un
orgullo para todos los braga-

denses, que fue puesto en va-
lor con las obras gestionadas
por el ex intendente Aldo San
Pedro, sigue funcionando en
toda su dimensión y no ha de-
jado de ser una referencia para
la región, la Provincia y el país,
ni siquiera en esta época tan
difícil”.

 Afirmó que se hicieron re-
formas y reparaciones en el
mismo y se recuperó equipos
de sonido e iluminación. Tam-
bién marcó que seguirán brin-
dando los cursos y talleres gra-
tuitos en la Escuela Municipal
de Arte.

AREA PRODUCCION
Y ESTUDIOS
SUPERIORES

 Marcó como eje para
nuestra comunidad las oportu-
nidades educativas y trabajo
para los vecinos. “Junto a la
Dirección General de Produc-
ción, recorremos periódica-
mente fábricas, empresas y
lugares de trabajo, para cono-
cer de primera mano las inquie-
tudes y necesidades de nues-
tros empresarios y trabajado-
res”, afirmó.

 Comunicó que desde el
Centro Regional Universitario
(CRUB) se realizan gestiones
con la UNNOBA para brindar
oportunidades de estudio en
nuestra ciudad. “…les asegu-
ro a nuestros jóvenes, a nues-
tros estudiantes y a nuestros
adultos que necesitan trabajo
para vivir una vida digna, que
no vamos a dejar de tenderles
la mano, menos aún en estos
momentos tan críticos para
nuestro país y nuestro distri-
to”, expresó el intendente.

EJE SEGURIDAD Y
TRÁNSITO

 Marcó en su discurso
como ejes la seguridad y trán-
sito, afirmando que con los
actuales controles “cada día se
oyen menos ruidos de escapes
antirreglamentarios en las ca-
lles del centro de la ciudad”.
Informó que la Dirección de
Seguridad cuenta con las he-
rramientas para aplicar las
normas a quienes las violen.

 “Se han multiplicado los
operativos de control en dis-
tintos puntos de la ciudad. Y
hemos visto en estos meses
un crecimiento exponencial de
las infracciones. Pero no por-
que estemos persiguiendo a
alguien, sino porque el muni-
cipio está cumpliendo con un
deber ineludible, que había
dejado de lado”, aseguró.

 Más adelante agregó
«Nuestra prioridad no es el
secuestro de motos, sino el
ordenamiento vial y la preser-
vación de la salud y la convi-
vencia entre todos», afirman-

Pasa a página 8
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MIERCOLES 6MARTES 5

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

De 8.00 a 22.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

De  8.00 a 8.00 hs.
Hinckley

Gral. Paz 1121
Tel. 430049

De 8.00 a 22:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

De  8.00 a 8.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

MARTES Y JUEVES

A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

Despejado. Mín.: 11º
Máx.: 26º

Viento (km/h) 13-22.

2096
7136
9539
6750
3967
0988
6793
5004
2524
9491
0307
6401
4625
4839
6849
4879
5255
2413
0696
1228

9563
9056
3560
5617
7790
9585
0953
8443
7843
8566
6047
7919
5339
1381
7385
3244
4382
6286
4148
8021

7608
8221
7104
4176
8745
3602
8655
3786
2475
5307
9477
5058
0164
9978
7827
5379
7646
5965
5785
3059

7222
8436
8648
2335
4527
7453
5502
6729
0135
7563
3964
2748
0547
0184
8452
7954
1297
4227
1891
8818

z

Aniversario Fundación de
Bragado (1846)

Aniversario Museo Muni-
cipal de Bragado.

SALUDADA

La señora Mariana Ciriglia-
no es saludada hoy al recordar
su cumpleaños.

NATALIA V.

En la fecha cumple años

Natalia Vanina González y será
saludada en una reunión.

BRISA

Hoy cumple años Brisa
Méndez Suárez y será saluda-
da por familiares y amistades.

SALUDADO

Diego Fernando Torres es
saludado hoy al cumplir años.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños la se-
ñora Elda Delorenzi.

LUCRECIA

En la fecha cumple años
Lucrecia Capelli y será salu-
dada por tan grato motivo.

MILAGROS A.

Hoy cumple años Milagros
Agustina Fernández y será sa-
ludada en una reunión.

PILAR

Familiares y amigos salu-
dan a Pilar Molina Alessandri-
ni por su cumpleaños.

MAITENA

En la fecha cumple años
Maitena Aimone y será salu-
dada por tan grato motivo.

VALENTINA

Hoy cumple años Valenti-
na Balbi y por este motivo re-
cibirá muchos saludos.

ANNA PAZ

En una reunión recibe mu-
chos saludos al cumplir años
Anna Paz Rizzo.

SALUDADA

Nicole Rodríguez es salu-
dada hoy por su cumpleaños.

6662
6568
5254
2926
1538
5931
4059
4406
1529
5280
1750
6390
8650
3337
3452
0677
7153
7419
5058
1238

1010
5153
1155
6177
4654
3369
4987
6551
4795
0159
8842
1144
5774
3337
7102
4472
0382
8998
4176
9482
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

-8

Se realizó el acto de Apertura de sesiones del Concejo...
do al mismo tiempo que se
sanciona a quienes arrojan ba-
sura en la vía pública e infor-
mó que hubo casi 600 notifi-
caciones por distintas trans-
gresiones, como pérdidas de
agua, incineración de residuos
o falta de mantenimiento de
terrenos.

OBRAS PUBLICAS

 Marcó el trabajo minusio-
so que se realiza desde la Se-
cretaría de Obras Públicas
para lidiar con una situación de
deterioro de la infraestructura
básica, agravada por la falta
de planeamiento urbano. “La
ciudad cabecera del distrito
experimentó una marcada ex-
pansión hacia la periferia, en
algunos casos, impulsada por
proyectos inmobiliarios y, en
otros, por el asentamiento de
barrios informales”, aseguró.

 Agregó: “Fueron desesti-
mados el planeamiento; el es-
tudio hidráulico del territorio;
la conectividad y el acceso di-
recto de los nuevos barrios con
las instituciones de salud y edu-
cación; la dotación de servicios
básicos como agua y cloacas;
y la creación de nuevos espa-
cios públicos”, expresando su
preocupación por el deterioro
en viviendas, desgaste en las
torres del FONAVI y falta de
terrenos para nuevos barrios.

 Enumeró los problemas
derivados de la falta de políti-
cas de inversión en obra pú-
blica, como el sistema de des-
agües pluviales que no está en
condiciones, los problemas
graves en el sistema de cloa-
cas que obligan a actuar en
permanente emergencia por
falta de conexiones domicilia-
rias. También informó la pre-
sencia de colectores cloacales
con diámetros insuficientes,
averiados y obstruidos, los sis-
temas de bombeo deficiente
y la inexistencia de tratamien-
to de efluentes cloacales.

 Destacó en esta línea el
servicio insuficiente de agua

potable que frente al mayor
consumo no fue acompañado
con obras, generando la actual
falta de presión domiciliaria.
También comunicó el proble-
ma de infraestructura vial con
ancho de calles, nivelación con
problemas que perjudican el
escurrimiento de agua. “Nece-
sitamos proyectar y ejecutar
nivelaciones con aportes de
suelo, construcción de cordón
cuneta, estabilizado de calles
con material pétreo o escorias,
así como también continuar
con pavimentación de calles
principales”, afirmó.

LA PRESENCIA EN
AYUDA SOCIAL

 Barenghi expresó que en
todas las áreas se presentan
serios problemas, “al mismo
tiempo, enfrentamos un desa-
fío difícil a nivel social, con un
modelo de gestión en Braga-
do que difiere hoy de lo que se
está planteando en el orden
nacional. Con respeto hacia las
diferencias, pero con total fir-
meza, vamos a marcar clara-
mente nuestras posiciones”
aseguró.

 Marcó que los recursos
son escasos y por eso se está
buscando detectar las necesi-
dades reales mediante un re-
levamiento. «La Secretaría de
Desarrollo Social inició un tra-
bajo minucioso para regulari-
zar la situación de los distin-

tos programas que se habían
caído en la gestión anterior por
falta de rendición», informó.

 Marcó el criterio de justi-
cia y no la discrecionalidad en
los beneficios sociales otorga-
dos “…entendemos que no se
puede especular con las fami-
lias en situación vulnerable. No
obstante, no hemos descuida-
do la iniciativa política para
generar espacios de inclusión
y encuentro al aire libre, que
estuvieron presentes durante
todo el verano».

 Informó que en este con-
texto se realizaron eventos
como boxeo al aire libre, cla-
ses gratuitas de zumba y otras
competencias deportivas. «Le
dimos una nueva impronta a la
Colonia de Verano de Adultos
Mayores, que este año tuvo
récord de concurrentes, con
más de 100 personas inscrip-
tas” afirmó al tiempo que co-
municó “…iniciamos formal-
mente la Escuela Deportiva
Inclusiva, con múltiples acti-
vidades para las personas con
discapacidad»

LOS DESAFIO DEL
SISTEMA EDUCATIVO

 Barenghi marcó como uno
de los desafíos a resolver el
funcionamiento del sistema
educativo, el cual aclaró que
si bien el municipio no tiene
responsabilidad directa “…so-
mos una gestión que trabaja

para incluir a todos, lamenta-
blemente nos encontramos con
determinaciones que nos ex-
ceden y nos condicionan nues-
tra capacidad de acción”, dijo.

 Recordó que el sistema
educativo se sostenía con el
Fondo Educativo el cual ya no
existe, lo que impacta en co-
sas tan importantes como los
acompañantes terapéuticos
que acompañaban a niños a
clases, o el sistema de trans-
porte para alumnos rurales.
“Lamentablemente, como sue-
le decir el Presidente de la Na-
ción, estos niños deben formar
parte de la casta, porque a
partir de ahora nos va a resul-
tar muy difícil acompañarlos a
clase», dijo Barenghi

PERSONAL MUNICIPAL

 Destinó un párrafo a los
trabajadores municipales al
decir «Recibimos una deuda
flotante que llegó a los 260
millones de pesos, compues-
ta en su mayoría por retrasos
en pagos a proveedores fun-
damentales para el funciona-
miento del municipio. Venimos
cumpliendo nuestros compro-
misos con todos, haciendo un
gran esfuerzo económico para
reducir a la mitad esa deuda».

 Ejemplificó diciendo que
el 41% del gasto ejecutado en
enero y febrero corresponde a
la Secretaría de Salud, debi-

do a que se triplicó el gasto
de medicamentos y el incre-
mento en la demanda de aten-
ción en la salud pública por
sobre la salud privada. Plan-
teó niveles record de aten-
ción en el hospital y los
CAPS, « Eso nos exige más
gastos en personal y, para un
área en la que previmos un
33% de ejecución presupues-
taria, hoy nos encontramos
por encima del 40%».

 Comunicó que con la re-
caudación de la tasa de ser-
vicios rurales, se está cu-
briendo únicamente el gasto
en combustible y repuestos
de máquinas para la red vial.

«No tenemos la posibilidad de
contar con recursos para una
amortización anual del parque
de maquinarias, para reponer
con equipos nuevos. Lo mis-
mo ocurre con las tasas urba-
nas y comerciales, que queda-
ron atrasadas por la devalua-
ción en diciembre», afirmó.

 Planteó que aún así, aho-
rrando recursos se logró po-
ner en marcha los servicios y
mejorar prestaciones y expre-
só “Por eso, quiero agradecer-
les a los trabajadores de nues-
tro municipio, por el esfuerzo
y por haber comprendido los
ejes de nuestra gestión. Sabe-
mos que la situación económi-
ca es compleja, que el poder
adquisitivo del salario sigue
perdiendo terreno frente a la
inflación. Frente a esa realidad,
y conscientes de las limitacio-
nes que nos impone el esce-
nario nacional, entendimos que
era necesario reforzar el sala-
rio, sobre todo de los que me-
nos ganan, cuando lo habitual
es que en el mes de marzo se
abran las paritarias», recordan-
do que se dieron dos bonos
por $30.000 y $60.000.

 Agregó entonces “No
negamos la realidad, sabe-
mos muy bien que nada pa-
rece suficiente hoy para al-
canzar un nivel de ingresos
acordes al costo de vida.
Pero ustedes, trabajadores
municipales, saben que cuen-
tan conmigo y que el diálogo

está siempre abierto”.

MENSAJE A LA
DIRIGENCIA POLITICA

 La última parte del discur-
so del intendente estuvo diri-
gido a todo el arco de dirigen-
tes políticos al que los invitó a
una línea de diálogo y respeto.
Ejemplificó que este año se
pone en marcha la escuela de
manejo, iniciativa de la oposi-
ción. “Seguirán encontrando en
mí a un intendente predispues-
to al diálogo con todos los re-
ferentes de los distintos espa-
cios políticos de nuestra ciu-
dad”, afirmó.

 Repudió entonces a la di-
rigencia que utilizó un meme
en redes sociales para burlar-
se de un funcionario asocián-
dolo al Síndrome de Down por
no coincidir con la línea políti-
ca nacional. “Considero que
estas conductas traspasan to-
dos los límites de la discusión
pública y nos obligan a repen-
sar las maneras de hacer polí-
tica. Y no puedo dejar de rei-
vindicar la ternura y el amor
que son capaces de brindar
esos chicos que resultaron ata-
cados por la publicación”, ex-
presó.

PALABRAS FINALES

 Finalmente, el intendente
afirmó “Somos un gobierno
que está dando sus primeros
pasos, con funcionarios com-
prometidos, y en estos prime-
ros tramos del largo camino que
tenemos por delante, segura-
mente hemos cometido algu-
nos errores, pero ninguno de
ellos nos ha desviado del Nor-
te que nos trazamos desde el
primer día de gestión”.

 Expresó entonces: “Por
eso, con la convicción de estar
cumpliendo desde el primer
día con la palabra que le di-
mos a nuestra ciudadanía, los
convoco a trabajar mancomu-
nadamente en este 2024, para
encontrar las mejores respues-
tas posibles a las demandas
de nuestros vecinos”
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